



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>OS1705</b>
Prix	<b>2 950 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un des plus beaux quartiers de Mougins, à 5mn en voiture du Vieux Mougins, dans un univers charmant et résidentiel, au calme absolu, magnifique villa contemporaine en construction. Sur un terrain plat exposé sud de 1060m<sup>2</sup>, belle villa d'architecte de 250m<sup>2</sup> composée d'un immense séjour avec coin repas et cuisine américaine équipée donnant sur grande terrasse en teck et piscine, une chambre en suite avec salle de bain/Wc, une chambre en suite avec sddouche/wc au rez de chaussée. A l'étage magnifique chambre de maître de plus de 50m<sup>2</sup> avec dressing et sdbain/wc et deux autres chambres ...

*Very close to the Old Village of Mougins, 5mn drive to the Mougins School and the International College (CIV), on a flat land of 1060sqm South oriented, calm and peaceful, you will find this new built house in a very nice contemporary style of 250sqm. Large living room with open plan fully equiped kitchen, 5 bedrooms (2 bedrooms on the ground floor, 3 bedroms on the first floor included a large master bedroom with dressing room and bathroom). All the bedrooms are insuite with bathroom or shower room and toilets.Large terrace in teck around the swimming pool which is facing the living room.Car ...*

## **AGENCE 57**

37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)